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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE 1 

ENGENHARIA DE PRODUÇÃO. AOS VINTE DIAS DO 2 

MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, 3 

ÀS 16 HORAS, NA SALA DO COLEGIADO DO CURSO DE 4 

ENGENHARIA DE PRODUÇÃO DA UNIVERSIDADE 5 

FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO, CAMPUS 6 

JUAZEIRO, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR 7 

FRANCISCO ALVES PINHEIRO, COORDENADOR DO 8 

CURSO, ESTIVERAM REUNIDOS OS SEGUINTES 9 

PROFESSORES MEMBROS DO COLEGIADO: ÂNGELO 10 

ANTÔNIO MACEDO LEITE, ANTONIO PIRES 11 

CRISOSTOMO, BETO ROBER BAUTISTA SAAVEDRA, 12 

JOSÉ LUIZ MOREIRA DE CARVALHO, LUCIMAR 13 

PACHECO GOMES DA ROCHA, NILDO FERREIRA 14 

CASSUNDÉ JUNIOR, MARCIO PAZETTI. DISCENTES 15 

REPRESENTANTES: PEDRO VIERIA S. SANTOS, 16 

WENDELL RAMON BARBOSA MACHADO, AILTON 17 

ABEL RODRIGUES SANTOS. FALTA JUSTIFICADA: 18 

ANA CRISTINA GONÇALVES CASTRO SILVA . Havendo 19 

número legal, O senhor coordenador declarou aberta a sessão 20 

informando que se tratava de uma reunião ordinária. Havendo 21 

número legal, O senhor coordenador declarou aberta a sessão 22 

informando que se tratava de uma reunião ordinária. 23 

1. COMUNICAÇÃO:  O professor Francisco Pinheiro informou que o cancelamento da aula 24 

inaugural da Especialização de Gestão em Sistemas Agroindustriais no dia 13 de outubro foi 25 

motivada pela ocupação dos blocos de sala de aula e dos colegiados pelo movimento 26 

estudantil grevista e da suspensão do calendário acadêmico 2016, sendo remarcado para o dia 27 

27 de Outubro, na sala Núcleo Temático 28. O professor Francisco Pinheiro informou 28 

também da aula inaugural do PROFIAP - Mestrado Profissional em Administração Pública 29 

naquela data, 20 de Outubro de 2016.  30 
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2.EXPEDIENTE: O professor Francisco Pinheiro perguntou se havia alguma solicitação de 31 

inclusão ou exclusão de pontos, Pedro Vieira pediu para excluir o ponto 4.5 – Posicionamento 32 

do CPROD sobre a greve discente, tendo em vista que houve o encerramento da greve pelos 33 

discentes. O professor Francisco Pinheiro também solicitou a exclusão dos pontos 4.1 – 34 

Discussão da Norma do Estágio Supervisionado do CPROD e 4.2 – Discussão do Barema de 35 

Atividades Complementares, tendo em vista que a professora Vivianni Marques, a relatora dos 36 

dois pontos não se encontrava presente. Colocado em votação a exclusão dos itens, foi 37 

APROVADO por UNANIMIDADE. O professor Francisco ainda disse que gostaria de incluir 38 

dois pontos na pauta: o primeiro seria a deliberação da retomada do calendário acadêmico 39 

2016 e a Realização de atividade esporádica. Colocado em votação a inclusão dos pontos foi 40 

APROVADO por UNANIMIDADE. 3. APROVAÇÃO DAS ATAS DA REUNIÃO 41 

ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA DO MÊS DE AGOSTO E DA REUNIÃO 42 

ORDINÁRIA DE SETEMBRO DE 2016 –  O Professor Francisco Pinheiro apresentou as 43 

atas das reuniões de Agosto e Setembro de 2016 que foi aprovada e assinada por todos os 44 

professores que estavam presentes.  4.1 ELEIÇÃO DA COORDENAÇÃO DO CURSO DE 45 

ESPECIALIZAÇÃO EM GESTÃO DE SISTEMAS AGROINDUSTRIAIS: 4.1 46 

ELEIÇÃO DO COORDENADOR DO CURSO DE ESPECIALIAZAÇÃO OFERTADO 47 

PELO CPROD – O professor Francisco Pinheiro informou que na proposta de criação do 48 

curso, como havia necessidade de que esta tivesse a proposta de um coordenador, ele colocou 49 

seu nome, mas que em momento algum havia sido realizada a eleição para o cargo. 50 

Acrescentou que o cargo de coordenador do curso não é remunerado. O Professor então abriu 51 

para candidaturas, colocando-se como candidato. Nenhum outro(a) professor(a) apresentou 52 

candidatura. Como houve apenas um candidato, o Coordenador do Cprod pediu que o 53 

professor Ângelo Leite conduzisse a votação e se ausentou da sala para que os conselheiros 54 

pudessem debater e votar a proposta. Não havendo interesse em discutir, o professor Ângelo 55 

Leite colocou em votação a candidatura do professor Francisco Pinheiro para coordenador do 56 

curso de especialização em Gestão de Sistemas Agroindustriais, tendo sido eleito por 57 

unanimidade. 4.2. Formação de comissão para análise de PPC do Curso de Engenharia 58 

de Produção  O professor Francisco Pinheiro falou da necessidade de revisar o PPC do curso 59 

pois existem alguns erros que devem ser analisados, e que para isso era necessário a 60 

composição de uma comissão. A professora  Lucimar Pacheco relatou problemas na disciplina 61 
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de Química teórica, que é uma disciplina comum a todos os curso de Engenharia, sendo que a 62 

ementa da disciplina é diferente em cada curso, podendo acarretar prejuízos aos alunos. O 63 

professor Francisco Pinheiro disse que existem algumas propostas de alteração que precisam 64 

também ser analisados, como a solicitação da professora Vivianni Marques de ofertar uma 65 

disciplina optativa nova e a sugestão da professora Geida Cavalcanti em transferir a disciplina 66 

Comunicação e Expressão para o primeiro período. O professor Francisco Pinheiro ainda 67 

disse que ele, o professor Thiago Magalhães e a professora Ana Castro se disponibilizaram 68 

para compor a comissão e perguntou se alguém mais se disponibilizaria, Pedro Vieira disse 69 

que também gostaria de se disponibilizar, o professor Francisco disse que seria bom que 70 

tivesse mais um representante estudantil, mas que Pedro poderia indicar depois. Ainda foram 71 

sugeridos os nomes do Prof. José Luiz e Ângelo Leite. O professor Francisco Pinheiro 72 

colocou em votação, a formação da comissão composta por Francisco Pinheiro, Ângelo Leite, 73 

Ana Castro, Thiago Magalhães, José Luiz, Pedro Vieira e mais um representante estudantil, 74 

tendo sido APROVADO por UNANIMIDADE. 4.3. ESCOLHA DOS MEMBROS DO 75 

CPAC - O professor Francisco Pinheiro disse que a CPAC é composta atualmente por ele, o 76 

professor Ângelo Leite, a professora Fabiana Passos e professor Edson Kogachi (presidente), 77 

formada em 2014. A escolha de novos membros é para repor a saída do professor Edson 78 

Kogachi e da professora Fabiana Passos que estão afastados para doutorado. O professor 79 

Francisco Pinheiro disse que seriam necessários no mínimo 4 professores para formar a 80 

comissão. Foi indicado os nomes para presidente: Ângelo Leite, vice-presidente: Francisco 81 

Pinheiro, docente eleito entre os membros do colegiado: Carlos Freitas; docente pesquisador: 82 

Lucimar Pacheco; docente de projetos de extensão: Paulo Pereira, discente do curso de 83 

graduação: Pedro Vieira; representante da comunidade externa: Flávio Luiz Gonçalves 84 

Guimarães – Diretor Senai/Petrolina; representante externo da comunidade 85 

cientifica/pesquisa: DSc. Pedro Carlos Gama da Silva – Pesquisador Embrapa; colaboradores: 86 

Juliana Hermogens do Nascimento Lima – assistente administrativa do colegiado. Colocado 87 

em votação a composição da comissão, tendo sido APROVADO por UNANIMIDADE. 4.4. 88 

RETOMADA DO CALENDÁRIO ACADÊMCIO 2016  -  O professor Francisco Pinheiro 89 

disse que na reunião do CONUNI de outubro ( 21/10) seria discutido a retomada do 90 

calendário acadêmico, e ele trouxe esse ponto para ser discutido no colegiado e poder se 91 

manifestar na reunião do CONUNI conforme decisão em Colegiado. O professor colocou em 92 
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votação para que aqueles que quiserem que o Colegiado se manifeste a favor da retomada do 93 

Calendário Acadêmico 2016, tendo 5 votos Favoráveis, 2 contrários e 4 Abstenções. Tendo 94 

sido APROVADO por MAIORIA. O professor Francisco Pinheiro disse que votará conforme 95 

decisão do colegiado. 4.5 – ATIVIDADE ESPORÁDICA  - O professor Ângelo Leite 96 

conduziu esse ponto informando que dia 30/10 (domingo) o professor Francisco Pinheiro 97 

daria uma disciplina em uma especialização, e segundo as normas da Univasf, no caso de 98 

professores que não tenha CD1 , CD2 e CD3 a autorização é dada pelo Colegiado a que o 99 

docente está vinculado. O professor Ângelo perguntou ao professor Francisco se seria 100 

necessário utilizar algum equipamento da Univasf, tendo como resposta que não será utilizado 101 

nenhum equipamento da Univasf. O professor Ângelo Leite informou que não haveria 102 

nenhum prejuízo às atividades do docente por ser em final de semana. O professor Francisco 103 

Pinheiro se retirou da sala para encaminhamento da votação. Colocado em votação, tendo sido 104 

APROVADO por UNANIMIDADE  PALAVRA LIVRE: E, assim, eu, Juliana Hermogens 105 

do Nascimento Lima, redigi a presente ata que, após leitura, será assinada por mim e por 106 

todos os membros do Colegiado, presentes na reunião. 107 

 108 

Docentes: 109 
Ângelo Antônio Macedo Leite ________________________________________________ 110 

Antonio Pires Crisostomo____________________________________________________ 111 

Beto Rober Bautista Saavedra_________________________________________________ 112 

Francisco Alves Pinheiro_____________________________________________________ 113 

José Luiz Moreira de Carvalho_________________________________________________ 114 

Lucimar Pacheco Gomes da Rocha______________________________________________ 115 

Nildo Ferreira Cassundé Junior_________________________________________________ 116 

Marcio Pazetti______________________________________________________________ 117 

 118 

Discentes: 119 
Pedro Vieira S. Santos_________________________________________________________ 120 

Wendell Ramon Barbosa Machado_______________________________________________ 121 

Ailton Abel Rodrigues Santos ___________________________________________________ 122 

 123 

Assistente: 124 
Juliana Hermogens do Nascimento Lima__________________________________________ 125 


